

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

miércoles 23 de marzo de 2022

## 'Raíz', el nuevo espectáculo de Candelaria González, hace un viaje interior a la música que la ha convertido en la artista que es hoy

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destaca que "nuestros artistas son nuestro mayor valor, porque con su hacer están haciendo más grande a este municipio, a esta isla y a este Archipiélago"



El La artista Candelaria González presenta el espectáculo Raíz el próximo 8 de abril en el Teatro Leal de La Laguna. A las 20.30 horas se abrirá el telón para presentar una nueva visión de concierto, una nueva Candelaria que se proyecta desde una desgarradora introspección en un repaso a su propia existencia.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, señaló este miércoles en la rueda de prensa de presentación de este evento, que "es para nosotros una

alegría poder presentar hoy aquí este espectáculo por muchas razones. Quizá la más importante es que su protagonista, Candelaria González, además de ser una gran mujer, una enorme artista, ha paseado el nombre de La Laguna, su ciudad, dentro y fuera de los márgenes insulares, allá donde ha tenido ocasión". En ese sentido, el regidor lagunero señaló que "para este Grupo de Gobierno y para este alcalde, nuestros artistas son nuestro mayor valor, porque con su hacer están haciendo más grande a este municipio, a esta isla y a este Archipiélago".

En la misma línea, la concejala de Cultura, Yaiza López, indicó que "es una enorme satisfacción contar con esta artista que es embajadora por naturaleza y por méritos propios de este municipio". La presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales explicó que "cuando me propusieron este proyecto y vi que detrás del mismo estaba Candelaria, desde el OAAM no dudamos ni un momento en colaborar porque además de ser una persona muy querida por todos y todas, La Laguna quiere y debe contar con sus artistas".

Por su parte, Cándido López de Producciones Oye resaltó la importancia de este espectáculo, "de una persona tan querida por todo el mundo como es Candelaria González" y celebró que además se hayan eliminado las restricciones por la covid-19, "con lo que podremos disfrutar de este proyecto dirigido por Jeremías Martín, tan especial al 100% de su capacidad en este Teatro Leal".

Para concluir, la artista dio las gracias a las 25 personas que componen este proyecto, "porque son 25 almas que se han ido sumando por el camino y que para mí son los verdaderos protagonistas de este espectáculo".

Sin desvelar demasiados detalles, Candelaria González destacó que Raíz es un trabajo delicado, en el que se ha puesto mucha dedicación, "y en el que se ha prestado especial atención a los pequeños detalles con canciones que definen muy bien la personalidad de la cantante".





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Este espectáculo trae consigo mucha expectación y se adelanta que será una extraordinaria puesta en escena, en la que Candelaria González estará acompañada por una gran banda formada por veintiún artistas bajo la dirección de Jeremías Martín.

Con este espectáculo disruptivo, González bucea en su origen, en el inicio de todo, en el regreso a lo que conformó la persona y artista que es hoy. Las canciones con las que ha reído y llorado, las que ha querido cantar siempre y las que han marcado su vida.

Todo el concepto de su obra queda reflejado también en la imagen del espectáculo. En su creación ha participado el fotógrafo Fernando García, que ha plasmado la idea personal de la cantante desde la óptica de Fayna Pérez que ha convertido a González, a través de la pintura corporal, en una espectacular raíz de un árbol lleno de vida.

En palabras de Fayna Pérez, "me inspiré en su trayectoria musical y también en una etapa de su vida que ha sido difícil y que con su fortaleza ha superado y dejado atrás".

Las entradas se encuentran a la venta en www.entradasatualcance.com [ http://www.entradasatualcance.com ]